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Avis de nomination BAC 

Carlos Melo 
Responsable des affaires techniques et du Centre d’information sur les assurances 
 

Le Bureau d’assurance du Canada au Québec est heureux d’annoncer la nomination de 
M. Carlos Melo comme responsable des affaires techniques et du Centre d’information 
sur les assurances. 

Diplômé de l’Institut d’assurance de dommages, M. Melo œuvre dans l’industrie de 
l’assurance de dommages depuis près de 20 ans. Depuis son entrée en poste au Bureau 
d’assurance du Canada, Carlos a accepté de prendre des responsabilités de plus en plus 
importantes et acquis de solides compétences de même qu’une compréhension des 
enjeux de notre Industrie. 

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Carlos sera le responsable du Centre 
d’information sur les assurances de même que des différents projets des services 
techniques, notamment la révision des polices d’assurance automobile et habitation. 
Carlos continuera donc de siéger à différents comités du Bureau d’assurance du Canada 
de même qu’au sous-comité de révision des polices d’assurance automobiles du 
Groupement des assureurs automobiles. 

Son engagement, son dynamisme et la collaboration dont il fait preuve en tout temps 
seront des atouts précieux dans l’exercice de son nouveau rôle. 

Pour le joindre : cmelo@bac-quebec.qc.ca 

Félicitations pour cette promotion ! 
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Notice of appointment IBC-Québec 

Carlos Melo 
Manager, Technical Affairs and Insurance Information Centre 
 

Insurance Bureau of Canada in Quebec is pleased to announce the appointment of Mr. 
Carlos Melo as Manager, Technical Affairs and Insurance Information Centre. 

A graduate of the Institut d'assurance de dommages, Mr. Melo has worked in the property 
and casualty insurance industry for nearly 20 years. Since joining Insurance Bureau of 
Canada, Carlos has taken on increasingly important responsibilities, acquiring solid skills 
and an understanding of the issues facing our Industry. 

In his new role, Carlos will be responsible for the Insurance Information Centre, as well as 
various technical services projects, including the review of automobile and home 
insurance policies. Carlos will continue to sit on various Insurance Bureau of Canada 
committees, as well as on the Automobile Insurance Policy Review sub-committee of the 
Groupement des assureurs automobiles. 

His commitment, dynamism and collaboration at all times will be invaluable assets in his 
new role. 

He can be reached at cmelo@bac-quebec.qc.ca  

Congratulations on your promotion! 
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